



Sonstiges Leykam Buchhandel

Ab / Am

09.1972

Der Beginn der Geschichte Leykams ist eng verbunden mit der Entwicklung des Druckgewerbes in der Steiermark; die historischen Wurzeln gehen auf das Jahr 1585 zurück. Der Firmenname stammt von Andreas Leykam, der im 18. Jhd. in der Grazer Innenstadt eine Buchdruckerei besaß und im Laufe der Jahre immer weiter ausbaute.

Zur Eröffnung im September 1972 gab es ein Sektfrühstück, bei dem sich die Prominenz der Stadt und des Bezirks traf. Die Buch- und Papierhandlung Leykam war am Standort Hauptstraße 29 in Liezen zu finden.

Quelle: "900 Jahre Liezen" Chronik; Zeitung Neue Zeit, 05.09.1972

 Verfasser: Gerlinde Polzer, 25.08.2015

 Letzte Überarbeitung: 20.08.2019